
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　　　　（2020年3月回答）〔3/16～3/19〕

　提案・意見 カーブミラーについて

 大世古4丁目6-4 志学塾に設置されているカーブミラーが見えづらく役目を
果たしていないので何とかしてほしい。
 スピードを出してくる車も多いので事故があってからでは遅い。
 設置個所を変更するとか見えづらい原因を取り除くとか。

　回答

 現地を確認したところ、ご指摘のカーブミラーが見えにくい状況でありまし
た。
 通行者の交通事故を防止し、交通安全環境を確保するために、本来の目的が
果たせるよう対応いたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　　　　（2020年3月回答）〔3/16～3/19〕

　提案・意見 新型コロナウイルス対策について

 政府からの新型コロナウイルス感染拡大防止要請に踏まえ、伊勢市主催のイ
ベントは中止または延期をしていることは把握しています。
 然しながら、3/1に伊勢市駅周辺でイベント（お酒？）がおこなわれるのは
ガバメントが効いていない為だと思います。
 危機管理において、空振りは許されても見逃しは許されません。
 市民生活を脅かす恐れがある行為への対策は、行政として検討いただきたい
です。

　回答

 ご存知いただいておりますとおり、市の催しについては中止や延期の措置を
行っています。市の主催以外のイベントで開催する場合は、感染拡大防止対
策を十分に行ったうえで実施していただくよう広報しています。
 引き続き、広報いせやホームページ等で感染拡大防止に努めていただくよう
お願いしていきます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　　　　（2020年3月回答）〔3/16～3/19〕

　提案・意見 マスクおよび発熱外来について

 マスクがどこに行っても手に入らないので、住民に引換券などを配り、皆が
購入できるようにしてほしい。
 あと、発熱外来を、病院とかではなく、市の使っていない施設を利用し、開
業医などが交代で診察していただくような方法をとってほしい。
 一般の患者が、コロナウイルスに、病院とかで感染しないように、市内に１
か所でもいいからつくってほしい。

　回答

 新型コロナウイルス感染症の発生が連日報道され、ご心配なことがあろうか
と思います。そのようなおり、感染防止のためにご提案いただきありがとう
ございます。
 マスクが店頭になく、大変ご不安かと思いますが、現在、国も対応にのりだ
しており、現在、マスクの生産については、マスクを製造する会社も24時間
体制での増産や新たにマスク製造する企業など、供給に向けて取り組まれて
いるようです。店頭に並ぶまでには一定程度の時間が必要とのことですの
で、感染防止に有効とされるこまめな手洗いをしていただき、もう少しお待
ちいただければと思います。
 また、現在使用していない市の施設での発熱外来診療についてですが、市内
で大規模な流行となった場合は、ご提案いただいたような施設の活用もひと
つの方法かと思います。
 しかし、現在は、医療機関を受診するにあたっては、感染防止のため、国や
県、市をはじめ医療機関から皆様に次のような協力のお願いをしておりま
す。気になる症状がある場合は、国、県が開設した相談窓口やかかりつけ医
に相談する。あるいは、国が示す受診の目安を参考にし、該当する場合は、
直接医療機関を受診せずに、まずは、保健所に開設された「帰国者・接触者
相談センター」に電話をして相談をしていただき、受診が必要となった場合
は、指定された医療機関を受診することとなっています。また、医療機関に
おいても、医療従事者や患者の感染予防対策をしております。
 日々、状況が変わるなか、感染防止に取り組んでまいりますので、ご理解ご
協力いただきますようよろしくお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　　　　（2020年3月回答）〔3/16～3/19〕

　提案・意見 中勢水道

 県の中勢水道点検工事を松阪の電気工事会社で経験しました。点検内容は休
止状態のポンプを稼働させるのではなく、稼働中のポンプ類と非常用発電機
の点検が主です。
 点検業者はA社とB社が口を開けて受注を待っている状態でした。そこに一般
競争入札で割り込んだ当社が落札したのです。
 担当は県企業庁職員、現場へ自家用車で乗り込んで来ます。それも外車、県
の職員は給料が多いのかと思います。車は中古車かも知れませんし、家のな
か火の車であっても車に思い入れがあり外車でなくてはと見栄を張る人かも
知れません。担当者が現場に来る時は仕事をサボタージュするのかとも思え
ます。現場へ来る時は県の車で来た方がよろしいかと思います。
要望）車に金をかけている人もいるでしょうが、せめて現場へ来る担当者は
国民感情を逆なでするようなふるまいはやめてほしいです。
質問）伊勢市発注の箱物現場で車（外車）に異常に拘る担当者はいません
か。

　回答

 職員の車に関することについては具体的に把握しておりませんが、職員は、
公務員として社会常識を著しく逸脱せず、市民の皆様に不快感を与えずに執
務にあたるよう今後も指導に努めてまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 戸籍住民課　　　（2020年3月回答）〔3/16～3/19〕

　提案・意見 支所の窓口対応

 伊勢市役所の対応はよかったが、他の支所の窓口は年配の人が敬語を使わ
ず、ため口で話しかけてくるのはどうかと思う。
 友達ではないし、初対面の人には敬語を使うことを指導してほしい。

　回答

 この度は、不快な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。
 ご指摘のとおり窓口における接遇は、すべての方に対し言葉遣いや態度にお
いて同じように丁寧な対応をとることが基本でございます。
 今後、このようなことのないよう指導いたしますのでご理解を賜りますよう
お願いします。


